



八浜小だより

令和4年5月23日

<http://www.ednet.tamano.okayama.jp/ps-hachihama/>

中学校区一貫教育校園
玉野市立八浜小学校

無事参観日、PTA総会、学級懇談を行いました！

学校行事は行うことができるのが当たり前だったのですが、コロナ禍の最近では、学校行事が無事行えるか日々心配している状況です。そのような中、4月28日に今年度第1回目の参観日を行うことができました。小学生になって初めての新1年生、新しい学年に進級した2～6年生、どの学年の子どもたちも張り切っている様子がうかがえます。授業中も新しい担任の先生と新しい学年の授業を一生懸命勉強している様子がうかがえ、落ち着いたスタートを切っています。1年生は、時間を意識した小学校の生活にまだまだ慣れないので、担任や小一グッド、学校サポーターの指導や支援を受けながら、少しずつ時間を意識しながらの生活となっています。また、PTA総会も昨年度に引き続き、放送での実施となりましたが滞りなく行うことができました。PTA役員の方、ご準備ありがとうございました。学級懇談も個人懇談に引き続きという保護者の方もおられました、たくさんご参加いただきありがとうございました。

今年度も新型コロナウイルス感染症等に係るメールを保護者・地域（子どもたちの成長に直接お力添えをいただいておりますボランティア）の皆さまに送らせていただきますので、登録がまだの方は、ぜひご登録をお願いします。

【参観日の様子】



【3年ぶりの1年生を迎える会】

